

Inneres Kind

An diesem Tag kommen sie mit Ihrem ursprünglichsten und zugleich aufrichtigsten Wesensanteil in Berührung, dem inneren Kind.

Sie treten ein in den Raum ihrer persönlichen Eigenwelt, Ihrem verborgenen Kinderzimmer. Hier lagern längst vergessene Schätze und Potenziale, ursprüngliche Gefühle, Wahrnehmungen und Schöpfungen aus der Liebe geboren.

Dieser wertvollen Quelle nachzuspüren, ihr Raum für spielerischen Ausdruck zu verschaffen, darin liegt die Bedeutung dieser Spieltage.

Bildmeditationen, kreative Bildarbeit, Improvisation, systemische Aufstellungsarbeit ...